



Association d'opposition « Pour St Pierre du Perray »

La liberté d'expression

Nous sommes tous heureux qu'Ingrid Betancourt, ex-candidate à la présidentielle en Colombie, enlevée par la guérilla des Farc le 23 février 2002, ait enfin été libérée le 02 juillet 2008.

Mais quand M. de RUS s'appuie sur cet évènement pour prôner la victoire de la démocratie, dans son billet municipal La Lettre de septembre 2008, nous pensons qu'il n'est pas le mieux placé pour parler de ce sujet. La méthode s'approche plus de la récupération que de la conviction.

En effet, l'actuel Maire nous parle de démocratie mais n'en applique pas les préceptes dans son seul champ de compétence, la ville de Saint Pierre du Perray.

Deux exemples récents :

- Notre Association, loi 1901, statuts déposés en Préfecture, se voit refuser un stand au Forum des Associations de Saint Pierre du Perray, et cette année, M. de RUS poussant l'exclusion au maximum, n'a même pas publié le nom et les coordonnées de notre Association dans le livret Annuel des Associations.
- Lors de la dernière réunion des 4 quartiers à l'Ecole des Quatre Saisons en juin 2008, M. de RUS avait amené un seul micro et a refusé de le prêter aux habitants qui voulaient poser des questions, en argumentant que « comme il n'en avait qu'un seul, il était pour lui et il ne voulait pas le prêter ». Nous ne pouvons que conseiller à M. de RUS d'apporter 2 micros pour les prochaines réunions de quartiers ; il pourra ainsi en prêter un aux habitants qui souhaitent poser des questions ...

Le caractère autoritaire des dictatures, de gauche comme de droite, s'est toujours révélé comme cela : au début, on méprise, on gêne la parole de ses opposants, ensuite on essaye de les exclure.

Certains sont des démocrates sur le papier, mais pas dans la réalité.

Adhérez à notre Association si vous voulez faire bouger Saint Pierre du Perray (voir bulletin d'adhésion en page 2).

Et bonne rentrée à tous.

N'hésitez pas à nous contacter. Nous saurons vous informer et être à votre écoute.

Contact : 06 75 98 40 45

Email : catherine.aliquot.pspp@aliceadsl.fr

Catherine ALIQUOT, Présidente de l'Association, et son équipe